
3 Pièces

95 m²

Réf. CAN240113

1 980 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Superbe  appartement  aux  prestations  luxueuses  situé  sur  la  Croisette

dans  une  prestigieuse  résidence  sécurisée  avec  gardien.Doté  d'une

large  et  profonde  terrasse  avec  vue  dégagée  jusqu'à  la  mer,  cet

appartement  offre  des  prestations  hors  du  commun.Il  est  composé

d'un  espace  salon-salle  à  manger-cuisine  ouvert  sur  la  terrasse.Une

chambre  de  maître  avec  accès  sur  la  terrasse,  équipée  de  dressing

aménagé  sur  mesure,  salle  de  douche,  double  vasque  et  toilettes.Un

toilette séparé avec lave-mains à l'entrée ;Une deuxième chambre avec

salle de douche ;Un stationnement en sous-sol.

Superb apartment  with  luxurious  services  located on the Croisette  in  a  prestigious

residence with security guard.With a large and deep terrace with open views to the

sea,  this  apartment  offers  exceptional  services.It  is  composed  of  a  living

room-dining  room-kitchen  open  to  the  terrace.A  master  bedroom  with  access  to

the terrace, equipped with custom-made dressing room, shower room, double sink

and toilet.A separate toilet with hand wash at the entrance;A second bedroom with

shower room;A parking lot in the basement.

SAVILLS CANNES

7, Rue Du Commandant Andre - 06400 CANNES
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